

КОКТЕЙЛЬНАЯ КАРТА



HUGO

Бузина, просекко, лайм, мята

1390

MOJITO

Ром, лайм, мята

990

BASIL SMASH

Джин, базилик, лайм

890





SPRITZ

Апероль, просекко

1390



DACHA

Дистиллят, лайм, гранатовое вино

990

GREEN RIESLING

Персик, базилик, рислинг
990





EL CORAZON

Апероль, персик, ваниль, игристое

1290

ROSSINI

Земляника, просекко

1190

BELLINI

Белый персик, просекко

1190





DAIQUIRI

Ром, лайм

990

MARGARITA

Текила, апельсиновый ликер, лайм

990

SUMMER GARDEN

Айва, абрикос, лимон, щавель

890

MELON GIMLET

Жасмин, дыня, джин, грюнер

990





PORNSTAR

Маракуйя, ваниль, просекко

1190



GREEN VANILLA

Тархун, фейхоа, ром, ваниль, лайм

890

LA FLEUR FIZZ

Джин, бергамот, бузина,
игристое, лайм

990



WHISKEY SOUR

Бурбон, лимон, биттер

990

PLUM DELIGHT

Слива, ракия, вермут, тоник

990



BERRY FIZZ

Черника, вишня, малина,
джин, лимон

990

NEGRONI

Джин, красный вермут, биттер

990



7% КЕШБЭК НА ВСЁ МЕНЮ

MIR SUPREME

ПОДРОБНЕЕ НА VAMPRIVET.RU



Прейскурант с информацией для потребителя, соответствующий требованиям Постановления Правительства РФ от 21.09.2020 N 1515 «Об утверждении Правил оказания услуг общественного питания», находится в уголке потребителя. Продукция общественного питания и оказываемая услуга соответствуют требованиям ГОСТ 30390-2013 «Международный стандарт. Услуги общественного питания. Продукция общественного питания, реализуемая населению. Общие технические условия». Все цены указаны в рублях. Оплата производится в рублях или основными кредитными картами. Данное издание является рекламным материалом. Если у вас имеется аллергия на какие-либо продукты, пожалуйста, сообщите об этом официанту. На фотографиях использованы элементы декора. Подача блюд может отличаться от представленной в меню.

The price list with information for the consumer in accordance with the requirements of the Decree of the Russian Government dated 09.21.20 N 1515 "On approval of the Rules of public catering services" is in the consumer information corner. Catering products and services provided in accordance with the requirements of GOST 30390-2013 "International standard. Catering services. Public catering products sold to the public. General specifications". All prices are in rubles. Cash payments in rubles and cards are accepted. This menu is an advertising material. If you are allergic to any foods, please inform the waiter. Photos use decorative elements. The serving of the dishes may differ from presented in the menu.



О НАШЕМ
РЕСТОРАНЕ



РЕКЛАМА В РЕСТОРАНАХ
GINZA PROJECT

media@ginzaproject.com
+7 911 910 08-88



ДОСТАВКА:
243-44-44